
Rotary Club de Barcelona ‘92 
Acta de reunión Ordinaria 

 
 

Nombre: Reunión Ordinaria 
RC BARCELONA ´92 

Lugar: VIDEOCONFERENCIA 

Fecha: 08/04/2024 Hora: 20:00 Acta por: Monique Robion 
 
 

Miembros activos Asist Excus Sin rspta Miembros activos Asist Excus Sin rspta 
Bernadi, Oleguer  X  Lugo, Enrique X   
Cervera, Vicenç X   Montoro, Julia  X  
Espuña, José M.ª  X  Morales, Ronaldo X   
Estivill, Fermín X   Puig, Josep  X  
García, Rafael  x  Quintana, Rafael X   
Guallar, Joaquín  X  Robion, Monique X   
Guilló, Asún  X  Rodríguez, Miguel A. X   
Gutiérrez, Emilio X   Tomas, Antonio X   
Herrando, Francisco  X  Vernet, Marta  X  
Irmler, Oskar X   Kaitila, Zaki  X  
Jáuregui, Lorena  X  Sigma 21   X 
López , Alberto  X  TOTAL 10 14 1 
Lora, José Manuel  x  INVITADOS    

        
     

    
    

TOTAL INVITADOS 
TOTAL GENERAL 

-   
10   



Rotary Club de Barcelona ‘92 
Acta de reunión Ordinaria 

 
 
 
Se inicia la reunión, con la invocación Rotaria por el macero Emilio Gutiérrez. 
 
El Presidente empieza siguiendo el orden del día previamente comunicado 
 

I. Conferencia del próximo 15 de abril en la reunión ordinaria 
o Nos visitará el Dr. Oriol Lugo Real, Psicólogo, especialista en tratamiento de 

Depresión.  
 

II. Plan de Recaudación de fondos para el Proyecto Pozo-Escuela Gambasse 
 

o Donación de un importe de pensamos 900 Euros por nuestro Socio 
Corporativo Sigma 21.  Emilio esta gestionando la desgravación de la 
donación con la FHRE. 

o Donación de un socio del Club de 2000 Euros para el proyecto 
o proyecto Con lo cual tenemos la mitad del presupuesto de 6000 Euros.  
o Planificar la recaudación del importe que queda :  
o Oscar ha preparado un PowerPoint que nos permitirá A TODOS difundir la 

información y intentar un ‘crowdfunding’.   Pensamos que es completamente 
posible en un plazo de 1-2 meses.  

O El presidente comenta que los temas de África, Educación y Necesitad de 
Agua son temas que inspiran y que además tenemos un historial de 10 
años con este proyecto – con lo cual inspira confianza al momento de 
difundir. 
 

III. Email recibido con Pedido de Hermanamiento de un Club de Sicilia y Malta 
 Distrito 2110 
 

o El presidente comenta el email – Este pedido ha llegado por un contacto del 
Presidente - y pide comentarios 

o Se explica por los socios que lo han vivido antes, que un hermanamiento es 
complicado, largo, con un compromiso activo y viajes de los socios.  

o Todos estamos de acuerdo al final de los comentarios, que el Club en este 
momento no tiene los recursos, ni el tiempo, de comprometerse en un 
Hermanamiento con un nuevo Club.    

o Se comenta que tenemos ya dos Hermanamientos que no son activos : 
Roma Sur, y Rabat. 
La idea es de intentar reactivar contactos con el club de Roma.  Con ellos 
ya se hizo un proyecto común en Bangladés.   

o Al Pedido de Hermanamiento de Sicilia/Malta, el Presidente se pondrá en 
contacto.  Formalmente se dirá que el Club no tiene los recursos por eso de 
momento, pero también se les pedirá que tienen en mente y si hay algún 
proyecto preciso.    No nos comprometemos a nada de esta manera, pero 
tampoco cerramos la puerta a proyectos interesantes.  
 

 
 
 



IV. Fondos Distritales 
 

o Hemos recibido en la cuenta del Club los fondos distritales para ‘Escuela 
Solidaria’ – concretamente un importe de 1037,31.  El informe presentado 
por Emilio ha sido admitido y cerrado.    Es la segunda ayuda mas 
importante en importe del distrito a un Club.  

 
     

IV. Gala Alpan del 27.04 
 

o El próximo sábado 27 de abril es el Gala del ‘Millón de Menús’ .  
El Presidente comenta que es el proyecto Rotario mas importante de 
Barcelona y que tendríamos que apoyarlo.  Enrique asistirá.  Se valoriza si 
podemos ir mas, e igual llenar una mesa.   
Se insista que todos los socios consideren la posibilidad de asistir. 

 
 

  IV. Congreso Distrital – Santander 3-4 Mayo 2024 
 

o El Congreso ha sido anunciado en la Newsletter distrital.  De momento no 
hay mucha participación de nuestro Club.     Se pide de hacer un esfuerzo 
de asistencia y de participación a este  acta distrital.        

 
 

  IV. Donación a Magone de Leche y Sillas 
 

o Vicenç nos comenta la entrega ‘oficial’ esta semana ,a la plataforma social 
‘Martí Codolar’ (Fund. Magone) , de 86 sillas, 500 tetra de 1.5l de leche, 500 
tetrabrik de ¼ l de Cacaolat.   
Llegará en poco una donación de toallitas higiénicas. Todo gracias al trabajo 
y gestión de Oleguer, acompañado para la entregade Antonio y Vicenç. 
 

 
 
No habiendo más temas a tratar, se da por finalizada la reunión a las 20:50 h. 
 
 
Buena semana a todos


